
Främslerei Protokoll, 19.11.19
Leitung: Adrian, Protokoll: Nadina

Benji: Choschthuus (Spinn-off von WG Phantasia)
Nino: Phantasia
Luna, Thomas: Hunyadi 4
Jan: Jegensdorf
Andrea: alt Kipf, neu „Haus die Maus“
Lotte: WG Morgenstrasse
Fabienne, Gina: Greyerzstrasse
Beda: Villa Lindtu
Andrea: WG Wohlensee
Iris: Wunderplunder, bald Haus die Maus
Vera: Wunderplunder
Anna: Belpstrasse
Tiz: Via Felsenau
Jonas: Stöckacker
Francesa: Weissensteinstrasse
Walter, Emily: Villa Bümpliz
Adi: Quelle
Nadina: Ritter-WG
Abgemeldet: Ährenweg 6

Arlette kann heute leider nicht dabei sein � 

Traktanden:
1. Rückblick letzte Sitzung
2. Rückblick Verteiltag

Hat gut funktioniert, bei Regen wäre schwierig gewesen. War sehr viel Ware! (4 Tonnen!). 
Ein Teil der Lieferung kam am Freitag, musste im Lager von Q-Laden gelagert werden, nicht 
optimal. Evtl. Q-Hof und/oder Lager andere Strassenseite? 

3. Daten nächstes Jahr
Stehen auf Website Q-Laden

4. Ämtliverteilung � Grosses Danke!! � 
Aktuelle Produkteliste
Bisher Andrea aus Wohlen
Neu: Andrea von Choschthuus
Mails beantworten
Iris (noch bis nächste Sitzung)
Erinnerungs-Mails
Bisher: Nina (will es abgeben) 
Neu: Iris
Finanzen
Bisher: Luna
Neu: Luna & Benji von Choschthuus
Admin
Adrian und Mannes
„Verlustmanager“: Info nach Bestellungen/Abholungen an WGs 
Silvan
Bestellungen ausführen
Arlette � nächste Sitzung besprechen

5. Datenverwaltungsvorschlag Dino ??

6. Grösse Främlserei?
Wunsch Arlette: nicht mehr wachsen. Bestellungen nicht ganzjährig gleichmässig
Möglichkeiten bei Wachstum: Grösserer Raum � Zur Zeit sind wir 50 WGs und haben bei 
letzter Bestellung für 40'000.-Fr bestellt!
� Gruppe „Wachstum“ um diese Entwicklung zu planen: Tiziana, Andrea, Walter, 
Thomas
Fragen die es sicher zu klären gibt: 

- Würde Horai extra an den anderen Ort fahren?



- Vorschlag Tiz: Raum „Anex“ (Vergleich Comedor – bräuchte viel mehr und optimierte 
Organisation)

- Bis nächste Sitzung (Di, 7. Januar) Vorschlag ausarbeiten. Bis dann wachsen wir 
nicht! Bis da wissen wir wie viele aktiv sind 

7. Mitgliederbeiträge Q-Hof
1x/ Jahr 50.-Fr. pro WG an Q-Laden. Mit der ersten Bestellung im 2020 wird dieser 
Mitgliederbeitrag wieder fällig� per Mail erinnern  

8. Varia? � Iris: Leute zum 1. Mal da? Klärungsbedarf? 
- WGs die nicht mehr aktiv sind? Jene welche die letzten drei Bestellungen nichts 

bestellt haben werden gelöscht, wenn sie sich innerhalb von zwei Monaten nicht bei 
Luna melden

- Was könnten wir dem Q-Hof/Laden, besonders Arlette zurück geben als 
Dankeschön? 
� Luna und Adi organisieren etwas für Arlette 
� Q-Laden/Hof: 
Essen für nächste GV am So, 1. Dezember 2019 organisieren: Thomas, Andrea, 
Luna
Grosses Essen als „Frühlingsfest“ organisieren? � nächste Sitzung 
besprechen!
Personen von Främslerei müssen sich bis 1 Woche vorher anmelden. 
Helfen: Adi, Thomas, Andrea, Silvan, Tiziana, Iris, Oli, Nadina Datum: 28. Februar 
2020)

Nächste Sitzung, 7.1.20
Ort: Via Felsensau (Tiz klärt ab ob freier Raum)
Leitung: Jan, Jegensdorf. Schreibt eine Woche vorher eine Mail um Traktanden zu sammeln
Protokoll: Fabienne 
Traktanden: 

- Grosses Essen / Frühlingsfest
- Adressen nutzen als Kanal für Infos wie Einladungen Feste, etc.?
- Ämtli Bestellung � wer machst in Zukunft? 


